

www.juridicas.unam.mx

Homenaje al Maestro Hector Fix-Zamudio

E s difícil expresar los sentimientos para el querido, respetado y admirado maestro Fix-Zamudio por su valía como persona, por su extraordinaria personalidad, pero es evidente la distinción que significa participar en un libro preparado en su homenaje, no obstante lo modesto del trabajo en el que intento resaltar uno de los temas en que él ha tenido una importantísima influencia para el desarrollo de su normatividad; me refiero a los derechos humanos, asunto que vinculo con mi línea de investigación en derecho del trabajo y en derecho de seguridad social, vinculación que todavía requiere fortalecerse en los instrumentos legales nacionales.

En estos temas, la sapiencia y la sensibilidad del maestro han marcado huellas de enorme trascendencia como ha ocurrido en el ámbito jurídico, de manera que haberlo conocido y haber tenido la distinción de su consideración como director del Instituto de Investigaciones Jurídicas y ahora como investigador emérito es un gran orgullo y constituye un auténtico privilegio.

A las virtudes intelectuales del maestro se suman otras como son la disciplina, la fortaleza y la humildad, valores que constituyen un ejemplo para quienes lo hemos conocido y hemos tenido el privilegio de trabajar cerca de él, aprendiendo en cada ocasión distintas lecciones que rebasan el ámbito jurídico.

Son muchos los agradecimientos que tenemos para el maestro Fix-Zamudio, pero quisiera destacar la formación de una gran familia al amparo del Instituto de Investigaciones Jurídicas que día con día se fortalece como se ha fortalecido a la comunidad jurídica nacional y con ello a nuestro querido México.

No puedo concluir esta carta sin expresar mi sentimiento de pésame por la ausencia de Doña Cristina, su esposa y compañera a quien se reconoce su gran misión en las valiosas y múltiples tareas del maestro Héctor Fix-Zamudio.

Gracias maestro Fix-Zamudio por sus valiosas enseñanzas

Patricia Kurczyn Villalobos*

^{*} Investigadora en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, México.